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Вот и подошли к концу 6 лет учебы. Для кого-
то это много, но для активной студенческой
жизни нормально.

Расскажу  о  годах,  проведенных  в  академии,  по  порядку  и  начну  с  самого
поступления.

В  2013  году,  когда  поступил,  было  проведено  много  мероприятий,  которые
организовывал студенческий профком ДонНАСА. Одно из самых запоминающихся — 
встреча с футболистами ФК «Шахтер» Донецк Алексом Тейшейрой и Дугласом Костой.
Потом были дебют первокурсника и мой первый туристический слет. Во время участия
в  таких  мероприятиях  студенты  становятся  более  дружными,  и  именно  здесь
начинается  активная  студенческая  жизнь.

В 2014-2015 учебном году я участвовал в конкурсе «Студенческий куратор ДонНАСА»
и занял 2 место. Именно этот конкурс помогает первокурсникам больше узнать об
академии,  её  традициях,  активной  жизненной  позиции,  потому  что  академия
старается разнообразить жизнь студента и организовывает площадки по интересам —
КВН, спорт, творческое, танцевальное направление и еще много всяких интересных
мероприятий.

В 2015-2018 учебных годах уже в качестве организатора участвовал в туристических
слетах. Это замечательный опыт общения!

За эти 6 лет мною было получено много грамот за активную общественную работу, а
самое  главное,   был  получен  хороший  опыт  общения,  состоялось  множество
интересных  знакомств.

Я  очень  благодарен  своей  родной  кафедре  «Техносферная  безопасность»  за
полученные  знания.  Спасибо  всем  преподавателям!

Так же хочется сказать большое спасибо студенческой секции профкома ДонНАСА за

https://donnasa.ru/?page_id=75531&lang=ru


организацию и проведение мероприятий, которые делают жизнь студентов яркой и
запоминающейся.

Спасибо ДонНАСА за эти 6 лет!


